## John Voirol ist Kulturpreisträger 2014

"Ich alleine" - so heisst John Voirols erste Solo CD, die 2013 erschienen ist. Mit 14 Jahren packte ihn das Saxophonspiel. Zum Glück. Seither führen seine musikalischen und kreativen Spuren durch die ganze Schweiz, ins Ausland und bis nach New York, Brooklyn und Manhattan. John Voirol ist Saxofonist, Jazzmusiker, mit Nebeninstrumente Oboe & Englischhorn. Er spielt erfolgreich mit wechselnden Ensembles und hat viele einmalige Projekte lanciert. Zum Beispiel vor gut zwölf Jahren hat er Jazz mit Gregorianik zusammengebracht. Regelmässig arbeitet er mit verschiedensten internationalen Jazzmusikern zusammen.



Kulturpreisträger john voirol.

Seit 1991 ist Voirol zudem Dozent für Saxofon und Workshops an der Jazzabteilung der Hochschule Luzern – Musik.

## In Hochdorf präsent

Seit 21 Jahren wohnt er mit seiner Familie in Hochdorf, organisierte im Rahmen von "Kultur i de Braui" Konzerte und hatte zahlreiche Auftritte als Solist und in verschiedenen Formationen. Auch Uraufführungen von John Voirol waren hier zu erleben. Vor wenigen Tagen war er als Solist im Kunstraum Hermann Gast.

## Eigenständiger Weg

John Voirol hat ein hohes Niveau als Saxofonist und Jazzmusiker. Die Jury Kulturpreis hat ihn aus 11 Nennungen im professionellen Kulturschaffen zum Kulturpreisträger 2014 erkürt: "John Voirol bereichert die Kultur mit der experimentellen, eigenständigen und von der Person stark geprägten Musik aus der Sparte Jazz. John Voirol: tenor- & soprano-Saxophon prägt immer wieder neue und spannende Projekte. In Hochdorf verankert und musikalisch erlebbar. Natio-

nal und international erfolgreich. Und dies seit Jahren." Der Journalist Pirmin Bossart bringt das Saxofonspiel von John Voirol auf den Punkt: "Die musikalischen Momente fallen präzise ein und verschwinden im Nu. Dazwischen entfaltet sich die elementare Klangarbeit des Saxophonisten" (Zitat).

Lea Bischof-Meier, Präsidentin Kulturkommission